

se ha acordado sacar a pública subasta por primera vez y término de veinte días los bienes que luego se dirán, señalándose para que el acto del remate tenga lugar en la Sala de Audiencia de este Juzgado, el día diez de marzo de 1998, a las doce horas, con las prevenciones siguientes:

Primero. Que no se admitirán posturas que no cubran el tipo de la subasta.

Segundo. Que los licitadores para tomar parte en la subasta deberán consignar previamente en la cuenta de este Juzgado en el Banco Bilbao Vizcaya, S.A., núm. 3951/000/18/0117/97, una cantidad igual, por lo menos, al 20% del valor de los bienes que sirva de tipo, haciéndose constar el núm. y año del procedimiento, sin cuyo requisito no serán admitidos, no aceptándose entrega de dinero en metálico o cheques en el Juzgado.

Tercero. Podrán participar con la calidad de ceder el remate a terceros.

Cuarto. En todas las subastas, desde el anuncio hasta su celebración, podrán hacerse posturas por escrito en pliego cerrado, haciendo el depósito a que se ha hecho referencia anteriormente.

Quinto. Los autos y la certificación del Registro a que se refiere la regla cuarta del artículo 131 de la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en la Secretaría del Juzgado, entendiéndose que todo licitador acepta como bastante la titulación existente, y que las cargas o gravámenes anteriores y los preferentes -si los hubiere- al crédito del actor continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Para el supuesto de que no hubiere postores en la primera subasta, se señala para la celebración de una segunda, el día quince de abril de 1998, a las doce, sirviendo de tipo el 75% del señalado para la primera subasta, siendo de aplicación las demás prevenciones de la primera.

Igualmente y para el caso de que tampoco hubieren licitadores en la segunda subasta, se señala para la celebración de una tercera, el día quince de mayo, a las doce horas, cuya subasta se celebrará sin sujeción a tipo, debiendo consignar quien desee tomar parte en la misma el 20% del tipo que sirvió de base para la segunda.

Si por fuerza mayor o causas ajenas al Juzgado no pudiera celebrarse la subasta en el día y hora señalados, se entenderá que se celebrará el siguiente día hábil, a la misma hora, exceptuando los sábados.

El presente edicto servirá de notificación al/los deudor/es para el caso de no poder llevarse a efecto en la finca o fincas subastadas.

BIENES QUE SE SACAN A SUBASTA

Finca inscrita en el Registro de la Propiedad de Alcalá de Guadaíra al Tomo 539, libro 305, folio 13 del Tomo 841, finca número 16.085.

Tipo de subasta: 568.000 ptas.

Dado en Alcalá de Guadaíra, a veintisiete de noviembre de mil novecientos noventa y siete.- El Juez, El/la Secretario.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUM. UNO DE LEBRIJA

EDICTO sobre cédula de notificación. (PP. 98/98).

Número: 79/95. Procedimiento: Artículo 131 L.H. De Banco Central Hispanoamericano, S.A. Procuradora Sra. Carmen Castellano Ferrer. Contra don José Joaquín Rodríguez Asencio y doña Inmaculada Concepción González Gálvez.

En el procedimiento de referencia se ha dictado la resolución del tenor literal siguiente:

Providencia Juez Sr. Cadenas Basoa. En Lebrija, a catorce de abril de mil novecientos noventa y siete. Visto el contenido de la anterior acta de subasta, y resultando que la suma ofrecida es inferior al tipo de la segunda subasta, hágasele saber al dueño de la finca que en el término de nueve días puede mejorar la postura, por sí o por un tercero, mediante la notificación de la presente providencia, y haciéndole todos los apercibimientos legales en caso de no verificarlo. Lo manda y firma SS.º Doy fe. Líbrese para ello exhorto al Juzgado de Paz de Las Cabezas de San Juan, y haciéndoseles saber a los demandados que han ofrecido la cantidad de 1.116.771 pesetas por la finca urbana, casa núm. 6 de la calle Fernando el Hertero, de Las Cabezas de San Juan. Reitero fe.

Y como consecuencia del ignorado paradero de don José Joaquín Rodríguez Asencio y doña Inmaculada Concepción González Gálvez, se extiende la presente para que sirva de cédula de notificación a los mismos, y puedan mejorar la referida postura en término de nueve días.

Lebrija, treinta de diciembre de mil novecientos noventa y siete.- El/la Secretario.

JUZGADO DE LO SOCIAL NUM. UNO DE MADRID

EDICTO.

Doña María Victoria Esteban Delgado, Secretario de lo Social Núm. 1 de los de Madrid y su provincia,

Hago saber: Que por providencia dictada en el día de la fecha, en el proceso seguido a instancia de don Joaquín Moreno Argudo contra El Corte Inglés, S.A., y Cordobesa de Canalizaciones, S.L., en reclamación por procedimiento ordinario, registrado con el núm. D-699/97, se ha acordado citar a Cordobesa de Canalizaciones, S.L., en ignorado paradero, a fin de que comparezca el día 3.2.1998, a las 10,50 horas de su mañana, para la celebración de los actos de conciliación y, en su caso, juicio, que tendrán lugar en la Sala de Vistas de este Juzgado de lo Social Núm. 1, sito en la C/ Hernani, 59, 1.º, debiendo comparecer personalmente o mediante persona legalmente apoderada, y con todos los medios de prueba de que intente valerse, con la advertencia de que es única convocatoria y que dichos actos no se suspenderán por falta injustificada de asistencia.

Y para que sirva de citación a Cordobesa de Canalizaciones, S.L., se expide la presente cédula para su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia y colocación en el tablón de anuncios.

Madrid, dieciséis de enero de mil novecientos noventa y ocho.- El Secretario Judicial.